

若い頃からスポーツを愛し現在は郷原体協、広丘地区体協、塙尻市スポーツ推進委員会に所属しています。中でも広丘地区体協では食に関する事業が年々回あります。料理を作るには体協役員スタッフ

## 食は皆さんの 心をつなぐ



広丘郷原  
ひでひろ  
秀雄さん

葉じの時間で完成しまよ。皆さん!存じですか、残りわずか食べよい「30・10運動」。料理の無駄をなくしましようの合言葉です。開宴30分とお聞き前10分は自分の席にもどり食べ尽くし飲み干して下さい。お酌も大事かも知れませんが無駄をなくす大事な運動です。

この運動が自然体に実行出来れば標題の言葉とマッチしていい「ボランティア」になります。真心を込めた料理を食べながら皆さんと話に花を咲かせお互いの心をつないでいき。その言葉に沿うやまわね。

## 市民の声



牛山  
泰弘さん  
うしやま やすひろ

### 地域づくり、 市の施策に乗って

一昨年、高田二区の区長かい、高田地区に区民がふれあう憩いの広場を作つたし相談に見えました。二区長は地元のM市議から、市の「地域活性化支援事業交付金」で整備しては」との助言を受け、これを活用して、一区に幸いあった600坪の遊休地を公園にしたいとのことでした。

私は、二区の初代区長を務めた関係で、歴代区長の相談役になっていたこともあり「これは百年に一度の好機だから協力を惜しまない」と伝え、二区長をはじめ区長会の奮闘や、区政や区民の理解もあって、市交付金230万円、高田地区240万円余、一区200万円とそれぞれの負担で「高田ばーべー」が10月に竣工の運びとなりました。特に、今年4月の、区民総出の「芝張り」作業は、皆で公園を大切しきつという気持ちが伝わり、私も皆さんの熱意に100万円の寄付を約束し、現在は「高田ばーべー管理委員会」とボランティアの会が立ち上がり、完成を心待ちにしている所。

## 市議会レポート

### 平成30年7月豪雨災害に対する 義援金を送金

塙尻市議会は、全国市議会議長会の協力要請を受け、平成30年7月豪雨災害に対する義援金（全議員から集めた17万円）を8月22日に全国市議会議長会の災害義援金口座に送金しました。義援金は、時宜をみて、被災者の支援のために使われます。

被災された皆様方に對し、心からお見舞い申し上げますとともに、犠牲になられた方々の「冥福と早期に復旧されます」とを、謹んでお祈り申し上げます。

任期は、他の議員と同じく平成31年4月29日もどりなります。

### 市議会議員補欠選挙結果

9月23日執行の市議会議員補欠選挙において、赤羽誠治氏が当選しました。



赤羽誠治議員

### 12月定例会の予定

11月28日	開会日
12月 7日 10日 11日 12日	代表・ 一般質問
13日 14日 15日	委員会審査
20日	閉会日

会議の日程は変更になる場合があります。

#### 本会議を生中継しています!

テレビ松本ケーブルテレビの「塙尻市行政チャンネル(J706)」で市議会本会議の生中継を行っています。本会議開催の一週間後に録画放送も行っています。また、市議会ホームページでもインターネットによる生中継・録画放映を行っています。ぜひご覧ください。

## 議会あれこれ

◆市長選挙が終わった。現職小口氏に元同僚議員平間氏が挑む構図。注目の投票率が

46・26%と前回比5・9%上がったのは激戦の反映で両候補の労を多とするが、これでも50%を下回る状況に、我々も投票率低下阻止への責務を改めて感じた選挙となつた次第。

◆福祉教育委員会は議員辞職により5名となつた。5名では、多様な民意を表明し市政に反映できないのではないか。現在の3常任委員会から、今後は2常任委員会へ集約し各委員会の人数を増やす検討も必要ではないか。いずれにし

ても民意を反映していきたい。◆9月定例会では、保育園・児童館・小中学校への工アコン設置を求める質問が多く、市長もできるだけ早期に設置したいと答弁。7月は教室の平均室温が31度から32度のこと、子どもたちの命を守るために国・県の積極的な対策を強く求めたい。

### 議会基本条例推進委員会 広報部会

◎篠原 敏宏 ○小澤 彰一  
永田 公由 牧野 直樹  
山口 恵子 ○部会長 ○副部会長